

„Wie geht es Ihnen an der Leuphana?“ - Erste universitätsweite Mitarbeiter_innenbefragung

22.01.2016 Mit Beginn des neuen Jahres wird die Leuphana erstmalig universitätsweit Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu ihrer Arbeitssituation befragt. Dabei geht es darum, herausfordernde Arbeitsbedingungen und gesundheitliche Belastungen zu identifizieren. Die Ergebnisse sollen in Maßnahmen zur Verbesserung von Gesundheit und Arbeitszufriedenheit münden.



Alle Leuphana-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter sind herzlich eingeladen, sich zu beteiligen. Zu Methodik, Auswertung und Datenschutz finden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehr im Intranet auf www.leuphana.de/copsoq-befragung

Datum: 22.01.2016

Kategorien: 1_Meldungen_Universität